

つながり

紀南病院スローガン(25年9月～) 地域に開かれた病院に



第1回紀南病院メディカルラリー開催

3月16日(日)紀南病院にて、熊野市消防本部・紀北消防組合の消防職員の協力のもと第1回紀南病院メディカルラリーを開催しました。

メディカルラリーとは、医師・看護師・救急救命士でチームを組み、限られた時間内に救命処置等を行う競技です。適切な救急医療・災害医療を行えるようにと、医師・看護師だけでなく、コメディカルや事務職員など9チーム36名の職員が参加し、日々の知識や技術を駆使してチーム医療を競いました。

当院では、今後も地域の救急医療・災害医療において役立てるよう継続して行っています。

■病院理念

優しく、温かい、確かな医療を提供し、紀南の環境文化に根ざした地域連携の充実に努めます

■基本方針

1. サービス精神(KINAN)の徹底
——(K)気持ちをこめて、(I)いつまでも、(N)納得のいく、
(A)安心して安全な、(N)任務の遂行
2. 患者さんの権利を尊重し、わかりやすい説明を励行
3. 生活の質の向上(QOL: quality of life)を中心とした診療と援助
4. 行政や医師会と協同した地域医療の向上
(救急医療・高齢者医療・健診・地域連携・福祉など)
5. 職員研修の強化と遠隔地医療教育の必須化
6. 職場環境の改善と健全な病院経営に基づく医療環境の提供

紀南病院組合議会定例会

3月27日(木)、紀南病院組合議会定例会が開催されました。

今議会の議案として、消費税増税に伴う手数料徴収条例の改正、本館改築工事の補正予算、構成市町の負担金の分賦、平成26年度紀南病院組合病院事業会計予算が提案され、原案どおり可決されました。

平成26年度の予算は、赤字見込額が2億4千6百万円(内「きなん苑」は1千1百万円の赤字)で、会計基準の見直しの影響による7千3百万円の赤字計上や、患者数の減少による収入の減額が主な要因となっています。

看護研究発表会

紀南病院看護部では、年1回看護研究発表会を行っています。委員長以下5名の看護師で研究委員が構成され、看護研究について指導者コースを受けた看護師が、各部署の研究に対し適切にアドバイスしています。本年度は、3月7日当院講義室において看護師だけでなく医師の参加もみられるなか出席者50名のもと、透析室「夜間透析患者の地震災害時への危機意識を知る」、3階南病棟「下肢拳上用具についての検討」、5階病棟「月の満ち欠けにともなう分娩と出血の関連」の3題の発表を行いました。



3部署とも日頃感じる疑問を追及した研究になっていました。

質疑応答の場では、3部署に対して質問や意見が出され、予定より時間オーバーになるほど意見交換が活発に行われ有意義な時間の共有になりました。又、紀南病院での発表を踏まえ、三重県看護協会の看護研究発表会や国保学会へと推薦し、毎年発表へと繋がっています。

平成26年度は、看護研究を行なうにあたり戸惑うことのないよう、早期から研究委員が各部署に入り、サポートできる体制作りを目標にしています。



第8回 歩いて学ぶ糖尿病ウォークラリーin紀南

桜が満開の4月6日(日)、山崎運動公園にて53名が参加して行いました。午後からの時雨で、ウォーキングが中断になりましたが、糖尿病病院友の会「紀南糖友会」よりブービー賞や、クイズ形式の青空糖尿病教室など、楽しく糖尿病について学んでいただきました。



このウォークラリーは、日本糖尿病協会三重県支部と紀南医師会、熊野市、御浜町、紀宝町、熊野保健所、紀南病院が共催して、2007年から糖尿病の啓発活動や運動療法などを目的に毎年開催しています。

運動療法の効果が、糖尿病の予防やコントロールによいことを確認して頂いた大会になったと思います。

(糖尿病療養指導士 坂本)



災害対策研修会を開催

3月12日(水)、伊勢赤十字病院救命救急センター長の説田守道先生をお迎えし、災害対策講演会を開催しました。

まず熊野保健所の松村総務企画課長から、東日本の災害先進地視察報告が行なわれました。説田先生からは、「災害リスクの高い地域における災害医療について」というテーマで、赤十字救護班やD-MAT(災害派遣医療チーム)として幅広く災害医療で御活躍された経験から、地域を守る災害拠点病院として組織づくりや、職員一人一人の心構えなどお話いただきました。



餅つき大会（和みの会）

がん患者「和みの会」では3月9日(日)に、昨年も大好評だった、患者さん・ご家族・看護師による餅つき大会を行いました。会員の方に収穫していただいたお米やよもぎを使い、お餅のつき方を指導していただき、その後みんなで楽しくお餅をにぎりました。色鮮やかにできたおもちも、全員で楽しい会話も交え、おいしくいただきました。

次回は6月の予定です。紀南地方でがんで悩んでいる方、またご家族の方などたくさんのご参加をお待ちしています。紀南病院看護部長宮向井までお気軽にご連絡ください。



新人ナースの振り返り ～次のステップへ～

去る3月26日(水)に、25年度の新人教育1年間の振り返り発表会を行いました。2011年度から新人看護職員研修の努力義務化が決定され、当院でも独自の新人教育計画を立て、新人教育に取り組んでいます。

今年度(平成25年度)は、4階中央・4階南・3階に1名づつ新人が配属され、この3月で1年目の卒業式を迎えることとなりました。昨年の4月には不安と希望いっぱい初々しい姿の三人が、1年たってみなさんの前に成長し、少したくましくなった姿を見せてくれました。今回は病棟毎に、師長・プリセプター・先輩看護師と一緒に座ってもらって、歓談から始まる形式にしました。近い距離で、か



えって緊張した部分もあるかもしれませんが、それぞれが看護師として自覚を持ち、学んできたことや心境の変化、今後の課題など、堂々と発表してくれました。師長、プリセプターからは、それぞれの成長具合や今後がんばってほしい事など、個人個人に合わせて厳しくも暖かい言葉、アドバイスをいただきました。毎年この会が終わるまで緊張するという新人さんの声が多いのですが、その緊張を乗り越えて、頑張ってきた1年の振り返りをみんなの前で発表できた後、みなさんともいい笑顔を見せてくれました。

『紀南地域医療タウンミーティング』3会場に参加

「紀南地域救急医療対策協議会」主催の、医療タウンミーティング(3会場)に当院も参加しました。この会は、紀南医師会、紀南歯科医師会、紀南薬剤師会、三重県栄養士会、熊野消防本部、紀宝警察署、紀南病院等の各担当者から、住民の方々に話題提供し、質疑応答するものです。当院からは、医師不足による診療制限や外来受診のご案内、本館新築等の報告を行ないました。



阿田和会場

◆ 3月6日(木)

紀宝町・大里多目的集会施設

◆ 3月14日(金)

熊野市・二木島公民館

◆ 3月25日(火)

御浜町・阿田和公民館



大里会場



二木島会場



紀南病院外来診療担当表

平成26年 5月 1日現在

区 分	月	火	水	木	金	
内 科	初 診	中井 桂司副院長	中川 十夢医師	玉置 英俊医長	小林 文人医長	森 将之医師 東良久医師(月1回第1)
	再 診	中井桂司副院長(午後)	中井桂司副院長		中井 桂司副院長	中井 桂司副院長
	再 診	小林 文人医長	小林 文人医長	小林 文人医長	小林 文人医長	
	再 診		中川 十夢医師	玉置英俊医長(午後)	磯部亮太医師(午前)	森 将之医師(午後)
					・糖尿病専門外来(月1回) 住田 安弘医師 ・肝臓病専門外来(月1回) 杉本 龍亮医師 ・循環器専門外来(月1回) 山門 徹医師	
外 科	1 診	乳腺専門外来(第1月曜日) 小川 朋子医師	須崎 真院長			須崎 真院長
	2 診	坂口 充弘医師	小出 泰平医長	小出 泰平医長	小出 泰平医長	坂口 充弘医師
整形外科	初 診	内藤 陽平医師	植村 剛医長	内藤 陽平医師	植村 剛医長	担当医師
	再 診	植村 剛医長	内藤 陽平医師	植村 剛医長	内藤 陽平医師	
脳神経外科	初 診	仲尾貢二副院長	仲尾貢二副院長	梶尾 廣医師	仲尾貢二副院長	仲尾貢二副院長
	午 後	仲尾貢二副院長	仲尾貢二副院長	・脳ドック専門外来 仲尾 貢二副院長	仲尾貢二副院長	仲尾貢二副院長
眼 科	1 診			久保 朗子医師	久保 朗子医師	久保 朗子医師
	2 診		日吉 敦寿医長	日吉 敦寿医長	日吉 敦寿医長	日吉 敦寿医長
産 婦 人 科	1 診	千田 時弘医師	關 義長医長	千田 時弘医師	關 義長医長	千田 時弘医師
	2 診	關 義長医長	千田 時弘医師	關 義長医長	千田 時弘医師	關 義長医長
小 児 科	1 診	間宮 範人医長	間宮 範人医長	間宮 範人医長	間宮 範人医長	間宮 範人医長
		・小児発達外来 (第1月曜日 予約要) 成田 正明医師				
皮 膚 科	1 診				小出真紀医師(14時~)	
神 経 内 科	1 診					成田 有吾医師 木田 博隆医師 谷口 彰医師 松浦 慶太医師 もの忘れ外来(月1回) 佐藤 正之医師
泌 尿 器 科	1 診			佐々木 豪医師	高見 智世医師	
耳 鼻 咽 喉 科	1 診				松浦徹医師(午前)	
歯 科 口 腔 外 科	1 診	渡邊 由裕医長	渡邊 由裕医長	渡邊 由裕医長	渡邊 由裕医長	渡邊 由裕医長
健 診 セ ン タ ー	ドック検診	關 めぐみ医師	關 めぐみ医師	關 めぐみ医師	關 めぐみ医師	奥野正孝内科総括 (關 めぐみ医師)
備 考	<p>*受付時間は午前7時30分~午前11時30分までとなっております。ただし、急患については時間外でも受付します。 なお、当院を初めて受診される患者様及び、診察券をお持ちでない患者様の受付時間は、午前8時からとなります。 *内科は完全予約制の為、予約が必要です。紹介状があれば電話予約が可能です。健康診断で異常を指摘された場合も、結果票が紹介状の代わりになりますので、予約可能です(地域連携室までお電話下さい)。 *整形外科の受付時間は午前7時30分~11時までとなります。 *神経内科は診療枠に限りがあるため、初診ご希望の際は、必ず事前に電話でご相談下さい(地域連携室までお電話下さい)。完全予約制です。 *眼科は毎週月曜日は休診となります。 小児(中学生まで)の検査は午後の予約の為、予約が必要となります。(眼科外来までお電話ください) ・コンタクトレンズの取り扱いはありません。 *泌尿器科は完全予約制の為、予約が必要です。紹介状があれば電話予約が可能です(地域連携室までお電話下さい)。 *皮膚科は完全予約制の為、予約が必要です。電話予約が可能です(平日の、午後2時~5時までの間に地域連携室までお電話下さい)。</p>					

①前任地
 ②趣味
 ③医師を志した理由
 ④抱負



整形外科医師 (4月1日着任)
ないとう ようへい
内藤 陽平 医師

① 三重大学大学院
② 野球
③ 世の中の役に立つ仕事に就きたかったから。
④ 地域に貢献できるように一生懸命頑張ります。



内科医師 (4月1日着任)
なか がわ と お
中川 十夢 医師

① 自治医大附属いたま医療センター
② ドライブ、スポーツ観戦
③ 人との関わりの中で、世の役に立ちたいと思ったから。
④ 気軽に相談しやすい雰囲気作りを常に心がけています。遠慮せずに相談して下さい。



内科医師 (4月1日着任)
つじ まさ のり
辻 正範 医師

① 三重大学脳神経外科
② 読書
③ カッコいいと思ったので。
④ 2度目の就任となります。どんなことでも構いませんので、声をかけて下さい。よろしくお願ひします。



内科医師 (4月1日着任)
さわ まさ ひろ
澤 允洋 医師

① 伊勢赤十字病院
② 柔道、ランニング、ジムトレーニングなど
③ 人の役に立てる仕事に就きたいと、中学生のときに考え、志しました。
④ 良い医療が提供できるように、努力します。よろしくお願ひします。